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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL – CRTT VENDA NOVA 
4ª RODADA – 2022 

 
 

Reuniram-se, no auditório da Coordenadoria de Atendimento Regional Venda Nova, as dezenove horas 

de nove de novembro de 2022, o Superintendente de Mobilidade, André Dantas, o representante da 

Diretoria de Ação Regional e Operação, Everaldo da Mata, o representante da Diretoria de Transporte 

Público, Sérgio Carvalho, o representante da Diretoria de Planejamento e Informação, Rodrigo dos Anjos, 

a Chefe da Assessoria de Mobilização Social, Suzana Belo, os Coordenadores de Mobilização Social, 

Cláudio José Mendes e Thaís Aparecida de Souza Rodrigues, as representantes da Gerência de Ação 

Regional Venda Nova/Norte, Maria das Graças e Wallyson Queiroga, o representante da Assessoria de 

Mobilização Social, Wilson Gomes Valadares Júnior, o representante do Gabinete do Prefeito, Nivaldo 

Tadeu Sá, o Coordenador de Atendimento Regional Venda Nova, Humberto Pereira, os CRTTs titulares e 

suplentes e o público externo constantes na lista de presença anexa. 

Agendada para dezenove horas e iniciada às dezenove horas e dez minutos pela Chefe da Assessoria de 

Mobilização Social, Suzana Belo, os representantes da PBH e da BHTRANS abriram a reunião e deram 

boas-vindas aos presentes.  

Em seguida, a coordenadora da Assessoria de Mobilização Social, Thaís Rodrigues, realizou a apresentação 

de acompanhamento das demandas abertas pelos membros da CRTT Venda Nova. Destaca-se a abertura 

de 104 demandas no último bimestre, sendo elas: 

- 11 atendidas; 

- 7 em análise; 

- 7 com projetos em fila de implantação; 

- 11 respostas enviadas 

- 8 indeferimentos. 

Logo após a apresentação das demandas, Everaldo apresentou as ações da Gerência de Ação Regional 

Venda Nova / Norte — GARVN, dos últimos meses. Dentre as ações apresentadas, destaca-se a elaboração 

de 37 projetos, a realização de 85 vistorias e a análise de 150 demandas. Além da implantação de “Zona 

30” em praças da regional Venda Nova. 

Em seguida, a fala foi aberta a todos os CRTTs presentes, por ordem de território. Registra-se: 

- O CRTT Sérgio Felipe sugere que a Guarda Civil Municipal passe a fazer parte da CRTT, com o objetivo de 

responder quando a fiscalização de trânsito. Everaldo responde que a fiscalização de trânsito atualmente 

é feita pela Unidade Integrada de Trânsito que é composta pela Guarda Civil Municipal, Polícia Militar de 

Minas Gerais e BHTRANS.  

- O CRTT André questiona sobre o trânsito lento nas proximidades dos cemitérios da região, durante o 

feriado de finados. Everaldo responde que a Operação Finados vem sendo aprimorada ano a ano em 

conjunto com a Prefeitura e que busca mitigar as ocorrências deste último feriado. Ainda com a palavra, 

André pergunta sobre a regularização do Mototáxi em Belo Horizonte. O Superintendente André Dantas 



Empresa de Transportes e Trânsito de Belo Horizonte - BHTRANS 
Gabinete da Presidência 

Assessoria de Mobilização Social – AMOS 
 

responde que não compete ao Município intervir na livre iniciativa, mas a Prefeitura de Belo Horizonte 

estuda regulamentar os aplicativos que fornecem o serviço. 

- O CRTT Tuquinha reclama do PED da Rua Padre Pedro Pinto, 6241, parada da linha 623. Ele reclama que 

este ponto é destinado a linhas que estão sentido Estação Venda Nova, mas a 623 está sentido bairro, 

causando transtornos aos usuários. Maria das Graças responde que irá avaliar a demanda. 

- O CRTT Osmar reclama que a linha 50 ainda não retornou com o mesmo quadro de horário anterior a 

pandemia, principalmente com a sublinha que faz atendimento direto à Estação Paraná. André Dantas 

informa que o retorno está sendo gradativo e que a equipe da SUMOB está empenhada em promover 

melhorias na rede de transporte. Ainda com a palavra, Osmar solicita recapeamento na Rua Josué 

Polycarpo. Nivaldo encaminhará a solicitação para a SUDECAP. 

- O CRTT Cleiton pergunta sobre a fiscalização de evasão no transporte público. Idimar, representante do 

Transfacil responde que a fiscalização é feita diariamente, mas que trata-se de um problema social de alta 

complexidade e difícil solução. 

Nada mais a relatar, a reunião foi encerrada às 20h30 com fala do Superintendente de Mobilidade, André 

Dantas e a ata por mim lavrada. 
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Coordenadora de Mobilização Social 
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